

GYMNASTIQUE RYTHMIQUE Championnat du Bas-Rhin **Carton plein pour Strasbourg GRS**



Les Strasbourgeoises médaillées d'or en DC1 seniors. DROITS RÉSERVÉS

Les Strasbourgeoises ont très bien commencé leur saison en ensemble en raflant cinq médailles d'or et trois d'argent sur les huit équipes engagées.

LORS DES FINALES nationales à Pfstatt, Emilie Guo a été sacrée championne de France, clôturant ainsi un parcours exceptionnel, tandis que la jeune Elsa Ohlmann obtenait une magnifique médaille de bronze.

Après une saison individuelle remarquable, tous les regards sont désormais tournés vers les ensembles. Les Strasbourgeoises ont confirmé leur potentiel en survolant le championnat du Bas-Rhin. La compétition était organisée par Strasbourg GRS au gymnase Herra-de à Koenigshoffen. Les tribunes étaient bondées, l'ambiance était à la bonne humeur, et tous les participants ont loué la qualité d'une organisation réglée au millimètre près.

Dans toutes les catégories où elles étaient présentes, les 50 Stras-

bourgeoises sont montées soit sur la première, soit sur la deuxième marche du podium.

Les cadettes et les juniors en division critérium 2 ; les minimes et les seniors en division critérium 1 sont championnes du Bas-Rhin.

L'ensemble benjamine, avec des jeunes gymnastes qui concouraient pour la première fois en groupe, a, elle aussi, décroché une prometteuse médaille d'or.

Les Strasbourgeoises ont été sacrées vice-championnes en division critérium 3 benjamines-minimes et division critérium 1 juniors. Ayant osé une composition difficile et originale, les cadettes en division fédérale 1 montent sur la deuxième marche. La marge de progression est réelle pour cette équipe. Enfin, l'ensemble division nationale 2, hors compétition jusqu'au Championnat de France, a offert une belle démonstration devant un public surchauffé. Cette superbe moisson augure le meilleur pour la suite de la saison. Rendez-vous est déjà pris pour le championnat d'Alsace, les 21 et 22 mars à Sélestat.